

CASO\_21\_7.

Varón 58 años. Consulta por eritema facial con pápulas y pústulas, de un año de evolución.

Nos dice que anteriormente, desde que se acuerda, tenía la cara roja y se ponía peor con el calor, cuando hacía ejercicio físico, cuando entraba en espacios públicos cerrados.

Con frecuencia se nota que la cara se le pone más roja y con calor. Prurito ocasional, más por la noche.



**¿Cuál sería el diagnóstico más probable ?.**

1.- Rosácea

[RESPUESTA](#)

2.- Dermatitis perioral.

[RESPUESTA](#)

3.- Lupus tuberculoso

[RESPUESTA](#)

4.- Dermatitis seborreica.

[RESPUESTA](#)

5.- Acné inducido .

[RESPUESTA](#)

Respuesta CORRECTA.

1.- Los síntomas y signos que presenta esta paciente son característicos de la rosácea.

2.- La rosácea puede presentarse de varias formas.

- El **tipo 1** es la Rosácea eritemato-telangiectásica en la que la piel es lisa y roja.

- El **Tipo 2** o R. pápulopustulosa se caracteriza por la aparición de numerosas pápulas y pústulas sobre base eritematosas.

- La **tipo 3** o R. Fimatosa se caracteriza por el crecimiento hipertrófico (fimas) de la nariz (rino-fima), la más frecuente, pabellones auriculares (otofima), etc .

- El **tipo 4** o R. Ocular que se caracteriza por inflamación de la piel en los párpados, blefaritis, conjuntivitis y fobia. Puede asociarse a otras formas de rosácea.

